



ÚLTIMAS

Este lunes vence plazo para que gobernadores indígenas le respondan a

Búsqueda

[Home](#) > [Cauca](#) > Procaña y la SAC respaldan al Gobierno en las acciones contra las vías de hecho en el Cauca

# Procaña y la SAC respaldan al Gobierno en las acciones contra las vías de hecho en el Cauca

Por Redacción en marzo 29, 2019

Guardar

**Los gremios hacen un llamado a que se respeten los derechos a la vida, a la movilidad, a la salud y a la alimentación de todos los colombianos.**

En la asamblea general de afiliados de la Sociedad de Agricultores de Colombia -SAC-, efectuada el 27 de marzo, fue unánime el rechazo a las vías de hecho que se presentan en el marco de la minga indígena, como mecanismo de presión al Gobierno Nacional para obtener beneficios del Estado.

Por medio de comunicado, la SAC dice que estos actos violentos en la vía Panamericana han ocasionado la vulneración de múltiples derechos como la alimentación y la movilidad, entre otros, de cientos de miles de colombianos, además de millonarias pérdidas para los pequeños y medianos productores del suroccidente del país. En el sector agropecuario, agrega, los bloqueos han afectado seriamente a productores de papa, leche, aguacate, fresa, cítricos, hortalizas, pollo, huevo, pescado y caña.



Para la SAC, la protesta social debe ser pacífica y no se puede permitir la vulneración de los derechos de los ciudadanos como mecanismo para exigir el cumplimiento de acuerdos que se han realizado en el pasado con las comunidades indígenas.

“De esta manera, la SAC y todos sus afiliados expresan su respaldo al Gobierno Nacional, a la fuerza pública y a las autoridades respectivas en las acciones que conduzcan a la judicialización de los responsables de organizar y materializar los hechos violentos que se han registrado en las últimas semanas, tales como el secuestro de un militar, la muerte de un policía, la destrucción de las vías, la quema de vehículos y la violencia contra funcionarios de la Defensoría del Pueblo”.

Dice finalmente, que la mejor alternativa es mantener el camino del diálogo entre el Gobierno Nacional y los líderes de las comunidades indígenas, levantando los bloqueos y cesando las vías de hecho que tanto afectan a la población civil.

## Procaña pide judicializar a promotores de violencia

Por su parte, la Asociación Colombiana de Productores y Proveedores de Caña de Azúcar (Procaña) se pronunció en igual sentido de la SAC, en cuanto al rechazo de las vías de hecho que se presentan en el Cauca en el marco de la minga indígena y respaldan la posición del Gobierno Nacional de no asistir al territorio hasta que cese el bloqueo a la vía Panamericana.

Esa asociación hace un llamado a que se respeten los derechos a la vida, la salud, la movilidad y la alimentación de todos los colombianos, en especial los del suroccidente colombiano, quienes han sido limitados de esos derechos por las acciones violentas que se registran en la Panamericana.

Indica que como gremio vinculado al Comité Intergremial del Valle del Cauca, Procaña respalda el trabajo que se viene adelantando de manera colectiva entre los comités intergremiales del Valle,

Cauca y Nariño con el apoyo de los gobiernos locales para generar soluciones a esta problemática.

Así mismo, Procaña se une al respaldo de la SAC hacia el Gobierno Nacional, la fuerza pública y las autoridades respectivas en las diferentes acciones que conduzcan a la judicialización de los responsables de organizar y materializar los hechos de violencia registrados en las últimas semanas.

Agrega este gremio, que está de acuerdo con el presidente Duque, cuando dice que para construir una sociedad en paz con legalidad, se debe reconocer el equilibrio entre deberes y derechos, "porque los derechos de algunos no están por encima de los demás".